

Vivianne Clariond promueve protesta en contra de la refinería de Cadereyta

La aspirante independiente a la alcaldía de San Pedro, Vivianne Clariond, invitó a los ciudadanos a participar en una manifestación pacífica en contra de la refinería de Cadereyta. La convocatoria, está motivada por las emisiones contaminantes que afectan la calidad del aire en el área metropolitana de Monterrey. Clariond también compartió a ABC Noticias que mantiene conversaciones con el secretario técnico de la Mesa Directiva, Manuel Gutiérrez González y la diputada Marcela Guerra para asegurar el avance de la consulta. De acuerdo con Marcela Guerra la solicitud fue turnada al proceso legislativo el pasado 25 de enero.

https://abcnoticias.mx/local/2024/1/30/vivianne-clariond-promueve-protesta-en-contra-de-la-refineria-de-cadereyta-208464.html